

# 子どもの様子 11月 ひかり組



## 【ねらい】

- 一人一人の健康状態に気を付けながら、快適に過ごせるようにする
- 伸び伸びと体を動かす楽しさを味わう
- 保育士に喃語や仕草、指差しなどで自分の思いを表現する喜びや満足感を味わう

散歩先で落ち葉に触れて遊びました。

落ち葉“カサカサ”楽しいね♪

落ち葉見つけた!



落ち葉だよ!とお友達の所へ持って来てくれました。

これが落ち葉か...



せ~の!

落ち葉のシャワー、ひらひら~、きれいだね♪



お外ってサイコ~! 気持ちい~!



初雪に触れて遊びました!

何だか足の裏が冷たいぞ...



アイスクリームで~す。どうぞ!

雪に何かくっついてる!



ひゃ~! つめたいよ~!

寒くなり、室内で過ごすことが多くなりました。保育士と言葉のやり取りをしながら絵本を見たり、おもちゃを引っ張ったり押したりして、繰り返し遊んでいます。また、自分の物とお友達の物が分かってきた子どもたち。“〇〇ちゃんの”と言わんばかりにお友達の所へ荷物を運んでくれます。また、先日行われた発表会。ほとんどの子どもが初めての発表会でした。名前を呼ばれると手を挙げたり踊ったりと、泣かずに日頃の姿を披露することができました。

発表会ごっこ♪

かわいいでしょ~♡



かわいいひよこさんになって踊ったよ♪



子どもたちの遊びの様子

指先を使って遊ぶ姿が多くなってきました。

上手にすくえたよ! やった~

大きい靴って憧れるのよね~♡



男の友情!



ロノジーの中を覗いてみると...



見つかった! やった!

給食の様子



ピース

スプーンの持ち方、上手でしょ!



自分で食べるよ!